

Bienvenue Lettre de M. BILLY nouveau Principal

publié le 06/01/2022 - mis à jour le 18/01/2022



Chers parents, chers élèves,

Comme vous le savez, le collège de Montbron a connu depuis la rentrée de septembre une longue vacance de période de Direction.

Dans le courant du premier trimestre, M. PINET Principal du collège de La Rochefoucauld) a accepté d'assurer un intérim partiel permettant ainsi au collège de fonctionner.

A la demande de la direction académique, j'ai accepté d'assumer les fonctions de Principal du collège de Montbron jusqu'au terme de l'absence du titulaire, M. FANLO.

J'ai ainsi pris mes fonctions le 1er décembre 2021.

Auparavant, j'occupais le poste de principal adjoint du collège de La Rochefoucauld.

Malgré le contexte sanitaire difficile, c'est avec enthousiasme et avec conviction que je vous assure de mon engagement sans faille dans l'intérêt de nos élèves.

Je profite de cette présentation pour vous souhaite à tous une très bonne année 2022.

Cyril BILLY

Portfolio

